

Plaza de las Cortes, 11 28014 Madrid Tel. +34 914 317 780 cgcom@cgcom.es www.cgcom.es

RELACIONES INTERNACIONALES



BOLETÍN EUROPA AL DÍA

Consejo de Ministros de Sanidad de la UE

N.º 43

Año 2000

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

Plaza de las Cortes, 11 28014 Madrid Tel. +34 914 317 780 cgcom@cgcom.es www.cgcom.es

Consejo de Ministros de Sanidad de la UE

La última sesión del Consejo de Ministros de Sanidad de la Unión Europea se celebró en Luxemburgo el día 29 de junio de 2000. Este Consejo de Ministros suele reunirse dos veces al año y en esta ocasión han debatido los temas que están siendo objeto de legislación en el ámbito de la salud pública. Entre ellos podemos destacar los siguientes:

- La estrategia sanitaria de la Comunidad Europea.
- Los medicamentos.
- La lucha antitabaco.
- Trasplante de tejidos y órganos de origen humano.
- Dispositivos médicos de autodiagnóstico de HIV.

Durante la sesión, se aprobó una posición común del Consejo de Ministros relativa a los productos sanitarios que incorporan derivados estables de la sangre o plasma humano, que ha sido publicada en el Diario Oficial de la Comunidad Europea C 245 de 25 de agosto de 2000.
